

Ciudad de México, a 15 de junio de 2023.

Papás a máxima velocidad

- *Entre los protagonistas de F1 hay padres de familia que se dan tiempo para brindar cariño a sus hijos entre una carrera y otra.*

El Campeonato Mundial de Formula 1 exige entrega absoluta a lo largo de la temporada. Sin embargo, hay varios de sus protagonistas que combinan su profesión con la dicha de ser padres, por lo que es muy común verlos brindar cariño, enseñanzas y tiempo de calidad a sus hijos entre una carrera y otra.

Con motivo del Día del Padre, el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken**, hace un reconocimiento a todos los orgullosos padres que forman parte del campeonato.

Entre los personajes más relevantes de velar por el bienestar de sus retoños se encuentra Kevin Magnussen, quien suele llevar a su pequeña Laura a los pits, subirla al monoplaza de Haas y compartir su amor a través de su cuenta de Instagram.

Nico Hülkenberg, también de Haas, es padre de una bebé de nombre Noemi Sky, quien estuvo presente en el Gran Premio de Mónaco observando de cerca el trabajo de papá; mientras que Toto Wolff, director de Mercedes, y la expiloto y directiva Sussie, son padres de Jack. Como padres orgullosos también suelen mantener de cerca a su pequeño.

Christian Horner, director de Red Bull Racing es otro padre amoroso cuando se encuentra con Bluebell (la hija de su esposa Geri Halliwell), su hija Olivia (de su primer matrimonio) y Montague, producto del matrimonio con la 'spice girl', con quienes comparte largos paseos en cuatrimoto.

Sin duda, el papá más famoso entre los seguidores mexicanos es Sergio Pérez. El tapatío de Red Bull no esconde su orgullo cada que se encuentra con "Chequito", Carlota y Emilio, a quienes dedica tiempo de calidad y una que otra clase de conducción desde los karts.

La pasión por las carreras que tienen algunos papás de la F1, han provocado que algunos de sus hijos sigan sus pasos y también lleguen a disputar carreras en la máxima categoría del automovilismo.

Están los casos de Gilles y Jacques Villeneuve, Keke y Nico Rosberg, Phil y Damon Hill, Nelson y Nelson Jr. Piquet, Michael y Mick Schumacher, Jan y Kevin Magnussen y, no menos importantes, Jos y Max Verstappen, por solo mencionar a algunos.



Ya sean padres al volante, desde el garaje u otra posición cerca de la pista, su cariño por el automovilismo es una pasión que ellos gozan en familia. Ellos se suman a todos los padres que disfrutan de la F1ESTA a máxima velocidad.

#MexicoGP #F1ESTA

www.mexicogp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:



Contactos de prensa:

CIE

T. 5201-9000
mxgppress@cie.com.mx

INK PR

Alejandro Rodríguez
T. 55-5207-3330
arodriguez@inkpr.com.mx

Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el “Mejor Evento del Año” durante las cinco carreras más recientes, el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>

Acerca de Formula 1®:

La historia de **Formula 1®** comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.





El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1**[®] visita: www.formula1.com

Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento (“CIE”) (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Citibanamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.

